

26.07.2022 – 06:00 Uhr

Nouveaux stages de conduite au Porsche Driving Center du Circuit de Lignières



Rotkreuz (ots) -

Porsche propose désormais de nouveaux programmes d'expérience de conduite en Suisse. Dans le cadre d'une coopération avec le Touring Club Suisse (TCS), le constructeur de voitures de sport de Stuttgart élargit pour la première fois son éventail " Porsche Experience " à des stages de conduite librement accessibles. Cet élargissement s'accompagne notamment d'une opération de co-branding avec l'unique circuit fermé de Suisse, opération au terme de laquelle le site du Circuit de Lignières devient le " Porsche Driving Center Lignières ". Les nouveaux programmes se déroulent exclusivement dans ce complexe situé dans le canton de Neuchâtel. Les cours peuvent être réservés en ligne (www.porsche.ch/pdc), les prix commencent à partir de 530 CHF.

Vous trouverez d'autres informations ainsi que des photos et des vidéos dans Porsche Newsroom : newsroom.porsche.ch

Contact:

Inga Konen
Porsche Schweiz AG
Responsable Presse & Publications
+41 (0)41 487-914-3
inga.konen@porsche.ch

Medieninhalte



Porsche Driving Center Lignières, Porsche 911 Carrera 4S / Texte complémentaire par ots et sur www.presseportal.ch/fr/nr/100050872 / L'utilisation de cette image est pour des buts rédactionnels gratuite. Publication sous indication de source: "obs/Porsche Schweiz AG"